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Résumé

L’objectif principal de cette étude consiste a une contribution tendant a instaurer un
contrdle technique obligatoire des pulvérisateurs agricoles au niveau national, Il s’agit a
travers une analyse de la situation d’exposer les principaux éléments de la démarche en vue de
sensibiliser les différents acteurs du développement rural algérien sur I’intérét général d’une
telle démarche dont le principal objectif reste la préservation de 1’environnement et la santé
humaine pour une agriculture durable.

Dans la logique de mon travail, et en tant qu'ingénieur en agronomie et machinisme agricole,
j’ai fait une enquéte qui s’est déroulée chez trois principaux acteurs (sociaux, techniques et
scientifiques) pour chaque acteur j’ai €tabli un questionnaire spécifique. La crise sanitaire
mondiale due au COVID-19 nous a contraint a écourter notre enquétes sur le terrain.

Mot clé : Pesticide, Pulvérisateur, Centre, Controle technique.
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Summary

The main objective of this study consists of a contribution aimed at establishing a
compulsory technical control of agricultural sprayers at the national level. It is through an
analysis of the situation to expose the main elements of the process with a view to raising
awareness among various actors of Algerian rural development on the general interest of such
an approach, the main objective of which remains the preservation of the environment and
human health for sustainable agriculture.

In line with my work, and as an engineer in agronomy and agricultural machinery, I carried

out a survey which took place among three main actors (social, technical and scientific) for

each actor I established a questionnaire specific. The global health crisis caused by COVID-
19 has forced us to cut short our field investigations.

Keyword: Pesticide, Sprayer, Center, Technical control.



